

18.05.2023

- [U20-Jugendmannschaft](#)

Verkraftbare Niederlage der Jugendmannschaft zum Saisonende

Bericht von Kevin Verfürth:

Am 6. Mai haben wir zuhause gegen Hochneukirch den letzten Mannschaftskampf der Saison bestritten. Die gegnerische Mannschaft war an allen Brettern einige Jahre älter als unsere Jugendlichen. Dennoch blieb der Mannschaftskampf bis zum Schluss interessant und sehr ausgeglichen.

Früh konnte Josh an Brett 4 einen Turm gewinnen. Kurze Zeit später gab Jonathan am dritten Brett eine Figur her. Gleichzeitig hatte Adeel ein Turmendspiel mit Minusbauer auf dem Brett und kurz darauf ein Turmendspiel ohne Türme.

Die Folge: alle drei waren etwa gleichzeitig fertig und ein 2:1 für Hochneukirch stand auf der Spielberichtskaart.

In der Partie von Artöm am Spitzenbrett war es sehr ausgeglichen. Beide Parteien machten in einer sehr positionellen Stellung keine Fehler, was eine Punkteteilung zur Folge hatte.

Den Mannschaftskampf haben wir knapp mit 2,5:1,5 verloren, was einen 5. Tabellenplatz in der Endrunde bedeutet.

Insgesamt ist die Saison jedoch sehr positiv zu bewerten. Alle eingesetzten Spieler konnten sich im Laufe der Spielzeit verstärken. Alex und Artöm wurden für die Leistungen mit ihrer ersten DWZ-Zahl belohnt.

- [U20-Jugendmannschaft I 2022/23](#)